

Se alista el tercer Simposio Latinoamericano y del Caribe sobre Evaluación de Riesgos en Alimentos

Rurales



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/se-alista-el-tercer-simposio-latinoamericano-y-del-caribe-sobre-evaluacion-de-riesgos-en-alimentos_1251.php

SE ALISTA EL TERCER SIMPOSIO LATINOAMERICANO Y DEL CARIBE SOBRE EVALUACIÓN DE RIESGOS EN ALIMENTOS

Rurales

Se alista el tercer Simposio Latinoamericano y del Caribe sobre Evaluación de Riesgos en Alimentos

Preparativos en marcha para el tercer Simposio Latinoamericano y del Caribe dedicado a la Evaluación de Riesgos en Alimentos

Tercera Edición del Simposio Latinoamericano y del Caribe

de Evaluación de Riesgos en Alimentos (Laras)

Entre el 10 y el 12 de diciembre se llevará a cabo la tercera edición del Simposio Latinoamericano y del Caribe de Evaluación de Riesgos en Alimentos (Laras).

Este importante evento es organizado por el Instituto Federal Alemán de Evaluación de Riesgos (BfR) en colaboración con un organismo destacado de la región.

Historia del Simposio

La primera edición tuvo lugar en Montevideo en 2019, organizada por la Dirección General de Bioseguridad e Inocuidad Alimentaria (Digebia) del Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP).

Por el éxito logrado, se realizó una segunda edición en 2021, que incorporó al Caribe y fue coordinada por la Agencia Chilena para la Inocuidad y Calidad Alimentaria (Achipia) de manera virtual.

Este año, el simposio se celebrará en Costa Rica, con la Universidad de Costa Rica y el Ministerio de Economía, Industria y Comercio de ese país como organizadores latinoamericanos.

Objetivos del Simposio

El objetivo principal del simposio es fomentar la comprensión y discusión sobre las últimas investigaciones y enfoques en el análisis de riesgo.

Se busca reunir a profesionales del área de inocuidad alimentaria para explorar estrategias de colaboración efectivas en el análisis y gestión de riesgos alimentarios en América Latina y el Caribe.

Participación del MGAP

El MGAP, a través del Área de Inocuidad Alimentaria de Digebia, está colaborando en la preparación y planificación de este evento.

Además, contará con representación en Costa Rica para apoyar la organización y participar activamente en esta valiosa oportunidad de capacitación y fortalecimiento de vínculos internacionales.

Detalles del Evento

La participación en el simposio es gratuita y contará con más de 20 conferencistas internacionales de diferentes organismos e instituciones, así como una exposición de posters.

Entre los participantes figuran importantes entidades como la Organización Panamericana de la Salud, la Agencia Europea de Seguridad Alimentaria, la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria de Brasil y diversas universidades e institutos latinoamericanos reconocidos.

Temas a Discutir

Estudios de dieta total Aspectos de la comunicación de riesgos Evaluación de riesgos químicos y microbiológicos (acrilamida, síndrome urémico hemolítico, entre otros) Exposición acumulativa de pesticidas Seguridad de nanomateriales en alimentos

Inscripciones y Seguimiento

Los interesados pueden participar tanto de manera presencial como virtual. Para quienes deseen asistir de forma presencial, es necesario preinscribirse antes del 1º de septiembre a través del sitio web de Laras 2024. También será posible seguir el evento a través de redes sociales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Se alista el tercer simposio latinoamericano y del caribe sobre evaluacion de riesgos en alimentos

Tags

inocuidad, latinoamericano, latinoamericanos, ministerio, alimentos, riesgos, simposio, virtual, participar, agencia, alimentaria, digebia

Noticias relacionadas

4.1 * *Conaprole y la Fundación Banco de Alimentos de Uruguay fortalecen su colaboración en favor de quienes más lo necesitan*

4.5 * *Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar*

- 3.7 *** *Tremendo incendio arrasa 3.877 hectáreas de bosque en Ecuador y deja tres personas heridas*
- 4.3 *** *Temporada de huracanes" de Fernanda Melchor: Una profunda exploración de la violencia en México a través de una narrativa impactante*
- 4.3 *** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 4.8 *** *Facebook, la icónica red social que transformó nuestra manera de conectarnos, celebra dos décadas de impacto global*
- 4.6 *** *Brasil activa su flota aérea para hacer frente a los devastadores incendios forestales en el sureste, con 40 localidades en estado de máxima alerta*
- 3.8 *** *Álvaro Delgado revela iniciativas que podrían reducir en \$ 3.000 el gasto mensual en productos de la canasta básica*
- 4.7 *** *Una voz por la vivienda: intensa movilización en el centro de Montevideo a favor de personas sin hogar*
- 4.7 *** *La Coalición Republicana se alista para competir por la Intendencia de Montevideo*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado

Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf